

	CONTENTS	CUPRINS	SOMMAIRE	
Ersin ONEM Gokhan CIN Ataman ALANKUS Hasan PEHLIVAN Mehmet Mete MUTLU	Utilization of chestnut shell wastes as a dyeing agent for leather industry	Utilizarea cojilor de castane ca agent de vopsire pentru industria de pielărie	L'utilisation des coquilles de châtaignes comme agent de teinture pour l'industrie du cuir	257
Nan ZHOU Jing YAN Wuyong CHEN Caibo HU Xiaoyan ZHANG	Effects of daily used bags on biomechanics characteristic of elementary students	Influența rucsacurilor utilizate zilnic asupra caracteristicilor biomecanice ale elevilor din învățământul primar	Les effets des sacs à dos utilisés quotidiennement sur les caractéristiques biomécaniques des élèves de l'enseignement primaire	265
Gözde TURHAN BİLGİ Binnur MERİÇLİ YAPICI Sadi Turgut BİLGİ	Phylogenetic identification of two extremely halophilic archaeon isolated from raw hide and investigation of their lipolytic activities	Identificarea filogenetică a două archaea extrem halofile izolate din piei crude și investigarea activităților lipolitice ale acestora	L'identification phylogénétique de deux archées extrêmement halophiles isolées de la peau et l'investigation sur leurs activités lipolytiques	275
Jinghui ZHANG Jinlong LIU Bo XU Wuyong CHEN Jianxin WU Jin ZHOU	Influence of walking direction on the intra-limb coordination of healthy children aged between three and six	Influența direcției de mers asupra coordonării membrelor inferioare la copiii sănătoși cu vârste între trei și șase ani	L'influence de l'orientation de marche sur la coordination entre les membres chez les enfants sains âgés entre trois et six ans	289
Eylül KÜÇÜKAKIN Arife Candaş ADIGÜZEL ZENGİN Remziye DEVECİ Nilay ÖRK Gökhan ZENGİN Behzat Oral BITLİSLİ	Histological, histochemical and chemical study on <i>Katsuwonus pelamis</i> fish skins	Studiu histologic, histochimic și chimic al pielii de pește din specia <i>Katsuwonus pelamis</i>	L'étude histologique, histochimique et chimique sur les peaux de poissons <i>Katsuwonus pelamis</i>	299
	National and International Events	Evenimente interne și internaționale	Événements nationaux et internationaux	313